

あべともこニュース

号外

立憲民主 RIKKEN MINSHU

“人道と人権”こそすべての中心に！

◆超党派「人道外交議員連盟」発足！
パレスチナ・ガザ地区における戦争の即時停戦と国際法を遵守することを訴えてきた「超党派人間の安全保障外交の推進を考える勉強会」が、5月14日に、「超党派人道外交議員連盟」として発足しました。この間の8回の勉強会の議論を踏まえ、すでに40名近い議員が入会しました。

設立総会では、鈴木啓之先生（東京大学特任准教授）が、「日本社会とパレスチナのつながり…UNRWA（パレスチナ難民救済事業機関）への資金拠出開始からオイルショック後の動きまで」をテーマに記念講演。日本と中東のつながり、そして現地の子どもや女性を含めた非戦闘員が今どのような状況に置かれているかを問題提起いただきました。

議連は今後、即時停戦の国会決議を追求し、世界で蔓延る人道・人権の侵害を解消すべく、日本のジェノサイド条約批准など、国内外の有識者・NGOとも連携して活動予定です。引き続きご注目ください！

日本は人道外交の先頭に立つべきです。



衆議院議員あべともこプロフィール

神奈川県12区（藤沢市・寒川町）
当選8回、東京大学医学部卒業、
小児科医、あべともこ子ども
クリニック（湘南台）理事長
現在、厚生労働委員会
原子力問題調査特別委員会委員



あべともこ
公式X (旧Twitter)
@abe_tomoko

https://twitter.com/abe_tomoko

あべともこ

参加した立憲の仲間達と



このことを知らずに「他のお客様に迷惑です」と、補助犬同伴での利用を断ってしまうケースがまだまだあるのです。
補助犬に出会って「いろいろな人」、「いろいろな生き方」があることを知った子どもたちが大人になる頃、どんな社会になっているのか、とても楽しみです。

◆5月22日は「ほじょ犬の日」！
補助犬（盲導犬・介助犬・聴導犬）を推進する議員の会の事務局長を務めるあべともこ。国会内での記念シンポジウムに続いて、藤沢市産業フェスタに補助犬版「うんこドリル」で参加しました。人気キャラクターのうんこ先生は子どもたちに絶大な人気！補助犬は何をするの？補助犬に出会った時どうすればいいの？など、たくさんの子どもたちが全10問のクイズにチャレンジしてくれました。
3種類の補助犬たちは、法律によって定められた訓練を受け、きちんと衛生・行動管理がされているので、施設や周囲の方を困らせるようなことはありません。ところが

ここから挑戦！

